

La Selectividad, al alcance de la mano con el Banco de Exámenes de la UMH - Información - 26/05/2019

La Selectividad, al alcance de la mano con el Banco de Exámenes de la UMH

► El blog recoge más de 280 exámenes resueltos e información sobre criterios de evaluación, dudas frecuentes y consejos útiles para afrontar con éxito las PAU

REDACCIÓN

■ Conocer las respuestas del examen de Castellano de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) del año pasado está al alcance de la mano de los más de 3.000 alumnos que se examinarán en la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche los días 4, 5 y 6 de junio. Se juegan mucho y lo saben. Por ello, la Universidad pone a disposición de los jóvenes un Banco con más de 280 vídeos de exámenes resueltos de Selectividad de convocatorias anteriores.

Este proyecto de la UMH, pionero en España, nació en 2014 de la mano del Vicerrectorado de Estudiantes y Deportes de la Universidad y, a día de hoy, se ha convertido en una auténtica herramienta de ayuda que consultan, tanto los profesores de los centros educativos como los alumnos. A través del blog del Banco de la Selectividad, los estudiantes pueden preparar las pruebas cómodamente desde casa, comprobar qué ha «caído» otros años, conocer cuáles son los criterios de evaluación, consultar dudas frecuentes, así como recibir consejos útiles como, por ejemplo, qué hacer si nos quedamos en blanco. En este Banco, también, aparece publicada información sobre los días de los exámenes, los horarios y la localización de los tribunales.

Más de 1.400.000 visualizaciones

Hasta la fecha, en el blog del Banco de Exámenes de la Selectividad de la UMH se han registrado más de 1.400.000 visualizaciones de los vídeos, así como más de 65.000 horas de visionado de las distintas asignaturas. El Banco de Exámenes de la Selectividad de la UMH utiliza el canal institucional de YouTube de la Universidad Miguel Hernández (<https://www.youtube.com/user/InnovacionDocenteUMH>), para ofrecer a los alumnos un total de 283 vídeos de 17 asignaturas, correspondientes a los exámenes corregidos de las PAU de las convocatorias de junio



En la Comunidad, los estudiantes se enfrentarán a las PAU del 4 a al 6 de junio.



El acceso al Banco desde dispositivos móviles se ha incrementado respecto a otros años.

El blog han registrado más de 1.400.000 visualizaciones de los vídeos, así como más de 65.000 horas de visionado de las asignaturas

y julio en la Comunitat Valenciana, desde 2013 hasta 2018.

En estos vídeos, realizados por profesores especialistas de las distintas materias que entran en las PAU, se recogen las opciones A y B de las convocatorias ordinarias y extraordinarias. Además, las respuestas que se ofrecen en el Banco se han consensuado en una comisión de profesores de la UMH de algunos institutos; todos ellos especialistas en sus respectivas disciplinas.

En cuanto al lugar de acceso al

Localizaciones de los Tribunales PAU de la UMH

TRIBUNAL	LUGAR DE REALIZACIÓN DE LAS PRUEBAS	SEDE DEL TRIBUNAL
1	Antigua Escuela Oficial de Idiomas, Denià	Campus de Altea
11	Escuela Permanente de Adultos (antiguo I.E.S. de Benissa)	Campus de Altea
2	Facultad de Bellas Artes	Campus de Altea
3	Auditorio de La Mediterrànea. La Nucia	Campus de Altea
4	Facultad de Farmacia	Campus de Sant Joan D'Alacant
5	Edificio Altabix, campus de Elche	Campus de Elche
6	Edificio Altabix, campus de Elche	Campus de Elche
7	Edificio Altabix, campus de Elche	Campus de Elche
8	Facultad de CCSS y Jurídicas (Orihuela, Salesas)	Campus de Salesas (Orihuela)
9	Escuela Politécnica Superior de Orihuela	Campus de Desamparados
10	Escuela Politécnica Superior de Orihuela	Campus de Desamparados

Fuente: Universidad Miguel Hernández.

blog del Banco de Exámenes, más del 90% se realiza desde distintas localizaciones de España, aunque destacan, además de las provincias de la Comunitat Valenciana, las comunidades de Madrid, Cataluña, Andalucía y Euskadi. Por otro lado, casi dos de cada tres usuarios han accedido al blog desde un ordenador (63,5%), aunque se ha observado un incremento en el acceso desde el teléfono móvil (26,7%), así como desde otros dispositivos como tablets (9,8%).

En la Comunitat, los estudian-

tes se enfrentarán a las PAU del 4 a al 6 de junio, pero aquellos que no hayan superado todas las asignaturas del curso deberán esperar a la convocatoria extraordinaria, que se celebrará del 2 al 4 de julio. Todos los alumnos presentados en la convocatoria ordinaria conocerán las notas el 14 de junio, mientras que los presentados en la convocatoria extraordinaria deberán esperar hasta el 10 de julio.

El Banco de Exámenes se puede consultar en: <http://bancdela-selectivitat.edu.umh.es/>